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!京广路改造"系列报道之板块升温

!未来大道的今天"可能就是京广路的明天#
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有店主担心没处去
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对于火车站西出站口

和京广路拓宽工程的建设"

市民们是有的欢喜有的愁"

但无论喜还是愁"归根结底

都是为了一个利益问题$在

采访中记者了解到 " 无论

内心多么不舍得自己现在

使用的这块土地 " 但还是

积极支持政府的这两项工

程 " 大家普遍认为这是时

代发展的需要 $ 但是家家

情况不同 " 期望值也不一

样 " 如何解决拆迁后的利

益补偿是他们最关心的问

题 " 但是涉及到拆迁的市

民普遍认为"在建设和谐社

会的今天"政府肯定会给他

们妥善安置$

(!

万元与
(

万元的差距

)&&

元与
+&&&

元的生活

记者手记

"

晚报记者 樊无敌

!现在我每天都看报纸"了解关于火车西出站口

以及京广路拓宽工程的确切消息$ %王先生焦虑地说$

像王先生这样的市民有多少"市民如何看待这两项

工程的建设"拆迁的市民持什么态度&

+

月
-

日下午"记

者从航海路开始"沿京广路北行到建设路进行了采访$

"

晚报记者 马晓鹏 通讯员 李春丽
.

文 晚报记者 吴琳
.

图

作为连接郑州东部和西部的核心区域"京广路与中原路交会处存在的交通拥堵'顽

疾%将会因为这个!外科手术%的实施而变得身轻体快"这就是即将兴建的!一站一桥一

路%工程$ !一站一桥一路%的开工建设无疑将让郑州中心城区迎来巨变$
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传闻很多!居民还在等待拆迁

环境变脸!房产随之身娇肉贵

!

交通通畅!地产凸现聚集效应

京广路东侧将要拆迁的商铺#


